



## Ofician al HRA por denuncia de negligencia en alimentación de paciente lactante

**T**ras recibir una grave denuncia por parte de una madre cuyo hijo habría recibido una alimentación inadecuada mientras se encontraba internado en el Hospital Regional de Antofagasta producto de una gastroenteritis, la diputada del Partido Social Cristiano, Yovana Ahumada, a través de un oficio solicitó una investigación del caso.

El lactante afectado, tiene poco más de un año, padece de problemas intestinales y habría sido alimentado con comida en mal estado, incluyendo frutas y zanahorias con cáscara, arroz crudo y carne dura, lo que le provocó un episodio adverso que obligó a su madre a solicitar el alta médica por considerar que este tipo de acciones ponían en riesgo su salud.

Según declaró la madre del menor afectado, "es sumamente grave lo que sucedió. Mi hijo, que tiene un historial médico delicado, no recibió la alimentación adecuada que su nutricionista había solicitado. La comida estaba cruda, no se ajustaba a las necesidades médicas de mi hijo. Tuve que pedir el alta porque no podía seguir exponiendo su salud a riesgos innecesarios. Esto no solo afecta a mi hijo, sino a otras familias que quizás no tienen la oportunidad de alzar la voz".

Al respecto, Ahumada, manifestó que "la denuncia de esta madre resulta alarmante y deja en evidencia una grave negligencia en los servicios de alimentación del hospital, los cuales están concesionados. Es fundamental que se investigue a fondo lo ocurrido, y que se tomen medidas inmediatas para corregir estos errores que podrían tener consecuencias fatales para cualquier paciente".

CS